

東京都交響楽団による金管五重奏鑑賞教室

実施学校名

東京都立久我山青光学園

日時

令和7年10月7日（火）

場所

体育館

プログラム
概要

- 日本を代表するオーケストラのメンバーを講師に迎え、演奏者の息遣いが感じられるほど間近で金管五重奏を鑑賞しました。児童・生徒は、繊細な響きだけではなく、想像を超えるダイナミックな音量と迫力も体験できました。
- クラシックの楽曲だけではなく、ゲーム音楽や映画音楽、愛唱歌など、児童・生徒にとって馴染みのある曲も織り交ぜられた演奏会は、配信やCDでは味わえない生の音に触れる貴重な体験となりました。

体験風景

1 | 演奏鑑賞



演奏会は、講師が所属する都響とゆかりの深い、ドラゴンクエストの「序曲のマーチ」で幕を開けました。演奏が始まると、児童・生徒は、曲に合わせて元気に手拍子を送っていました。

2 | 楽器紹介



金管五重奏で使用するトランペット、ホルン、トロンボーン、チューバが唇を震わせて音を出すことやそれぞれの音の特徴について説明がありました。また、トロンボーンの独特的な演奏法などが紹介されました。

3 | 愛唱歌合唱



アンコールでは、音楽科担当教員が作曲した学校の愛唱歌「青空と光のもとへ」が演奏され、手話の表現を取り入れた振り付けを交えながら、プロの伴奏に合わせて元気に合唱する児童・生徒の姿が見られました。

4 | お礼の言葉



講師の素晴らしい演奏に対して、代表の児童・生徒から、感謝の言葉が伝えられ、手作りの記念品が贈呈されました。また、講師が退場する際には、多くの児童・生徒から「ありがとう」の声が掛けられました。

参加した
児童・生徒の
声・反応

- 都響のみなさん、来てくれてありがとうございました。迫力のあるいい音楽が聴けて楽しかったです。愛唱歌を歌えてうれしかったです。
- トロンボーンの音をボタンではなく手で変えていて、とっても難しいのだと思いました。金管楽器が鉄だけで作られているわけではなく、おどろきました。
- ドラゴンクエストの曲がおもしろかったです。また 聴きたいです。